

ノーサイド

北

原

巖

男

張った背筋、結構凛々しくす。

「よし、このネクタイで力ッコいい。よく似合つていている」と密かに鏡に映る自分、士気高く任務の完遂に努める自分にエールを送っている方も多いことでしょう。

そんな皆さんも背広姿になるときがあります。陸海空の区別や階級章はありません。背広とネクタイでの勝負。

口セスです。もちろん物事には常に例外があり

されどネクタイ

をしてい

ない覚悟をしてい

たが、それがネクタイ、されど今、強い思いを胸に

いためにとて欠かせないもの。結構拘つているもの。その代表的なもの一つがネクタイではないでしょうか。「イエス」それとも「くだらん、男は中身だ」読者の皆さん、小さくつぶやく姿が浮かんで来るようです。

高価な背広には縁がない。最初から論外としてもネクタイは別。ちょっとどう

理をすればネクタイだけはいいものを絞めることは出

来ます。確かにいいものは、も妻が選ぶネクタイのまま

です」という文字通り首を絞められている幸せな方？

もいるでしょう。また、「あなたに似合うと思って一生懸命選んだ」と言われてアレセントされ、何が何でも

身を包んでいる自衛官の皆さん。個性ゼロの画一され

た服装ですが、「自分で言ふやく姿が浮かんで来るよ

うのも何だけれど、ピンと

になることも当然あります。本当に引き込まれるトリガー

が明けました。

所属する陸海空を象徴するネクタイと制服・制帽に身を包んでいる自衛官の皆さん。個性ゼロの画一され

た服装ですが、「自分で言ふやく姿が浮かんで来るよ

うのも何だけれど、ピンと

になることも当然あります。本当に引き込まれるトリガー

が明けました。

更にネクタイは、男たち

新しい時代を迎えるにあ

るは、これから生じる

秘めたる心を映し出して

たって何より大切なのは平

和です。

私たち、2018年の

終戦記念日に天皇陛下が述

べられたお言葉を、改めて

と判断しているとき絞め

て行くネクタイ。思い切つ

しつかりと受け継いで参り

したいときの、勇気がいる

ネクタイ。そして事に臨ん

で断固たる決意と後に引か

ましたが、苦難に満ちた往

時をしのぶとき、感慨は今

なお起きることがあります。

したが、苦難に満ちた往

時をしのぶとき、感概は今

なお起きることがあります。

たかがネクタイ、されど今、強い思いを胸に

クタイを縮めているあなた

が、トランプ大統領に見

る赤い色のネクタイが典型

です。今は世界中の皆さん

が、トランプ大統領に見

るネクタイ。いわゆる勝負タ

イ。パワータイとも呼ばれ

ます。

いい。更に、自分では決し

たが、トランプ大統領に見

ることが出来ます。隊員の皆

を、期せずしてプレゼント

される幸運に恵まれること

もあります。もちろん、そ

れが言うに言われぬ呪縛の

もいると思います。他方、

ただけのネクタイを持つ

人を、絞めれば

いることこの思いです。

平成最後の年、平成31年

を祈ります」

こうした中、隊員の皆さ

んは、これから生じる

事態の歴史の証人にな

ります。ときには当事者

になることもあります。

や事態の歴史の証人にな

ります。ときには当事者

になります。

や事態の歴史の証人にな

ります。ときには当事者

になります。

や事態の歴史の証人にな

ります。ときには当事者

になります。

や事態の歴史の証人にな

ります。ときには当事者

になります。

や事態の歴史の証人にな

ります。ときには当事者

になります。